

# Événements

## Randonnée-Loisir



2017

## 02/01/2017 - Labellisation 2017

La labellisation fédérale se décline autour de 3 domaines d'expertise :



- "**Ecole de Roller Sports**" : offrir les meilleures conditions pour apprendre à faire du roller. S'adressant aux écoles de roller pour tous les âges, ce label est aussi un gage de qualité pour les parents dans le choix d'une structure pour leur enfant.
- "**Roller pour Tous**" : proposer des activités de loisir accessibles au plus grand nombre. Ce label répond à de nouvelles attentes en matière d'offre sportive, tournée vers le ludique, la convivialité, le sport de nature ou encore le bien-être.
- "**Compétition**" : permettre de pratiquer son sport à travers un circuit de compétitions. Plus que la performance déjà valorisée par les titres sportifs, ce label met l'accent sur les clubs qui « donnent leur chance » aux athlètes, en particulier les plus jeunes.

Les domaines sont distincts mais complémentaires.

Cette année encore, le CARS a été reconnu 2 étoiles pour chaque label. Cette labellisation est une reconnaissance du travail des bénévoles de notre association. **Merci à eux pour leur engagement.**

## 05/01/2017 - Galettes

La nouvelle année et la reprise des séances ont commencé avec une série de galettes des rois. Martine nous en a ramené une belle, faite maison. Quand elle est personnalisée, elle n'en est que meilleure... Francis et Sébastien ont été nos rois de la soirée. Merci Martine et Karine!



## 12/01/2017 - Livret Bleu



Paul est venu nous annoncer la naissance de son fils, Martin. Il est arrivé la veille de l'épiphanie. Il n'a sûrement pas eu besoin de fève pour devenir le petit prince de son foyer.

Tous nos vœux de bonheur à cette nouvelle famille.

## 02/04/2017 - Rando des Salines

Un petit groupe du CARS s'est réveillé aux aurores pour aller faire une virée entre le Doubs et le Jura...

C'était une randonnée labellisée par la Commission Randonnée de la Fédération Française de Roller Sports encadrée par 4 clubs Franc-Comtois : Alliance Glisse de Franche Comté, Roller Dole-Tavaux, Roller Club Vaivre Pays de Vesoul et Roller Val de Loue.

Une belle balade dans un cadre historique, classé au patrimoine de l'UNESCO : les salines d'Arc et-Senans, entre Besançon (Doubs) et Port Lesney (Jura). Deux distances étaient proposées : 25 km ou 65 km pour les plus endurants. Avec pour devise : « 90 % du parcours sur voie verte et 100 % de convivialité assurée ! »

25km étaient bien suffisant pour cette première sortie. Et malgré un début sous la pluie, cette randonnée a été très appréciée !



## 01/05/2017 - Roll'Verte

Une dizaine de coureurs du CARS a affronté pluie et neige pour participer à la traditionnelle Roll'Verte du premier mai. Si la piste était détrempée, elle ne glissait pas trop. Et seule une bruine accompagnait les coureurs pour les rafraîchir... \*-\* Les féminines du CARS ont particulièrement brillé en prenant les trois premières places du scratch féminin. Le cadre a particulièrement été apprécié et il a été décidé de revenir le 14 juillet quand la météo devrait être meilleure...



## 21/05/2017 - Roll'ASCAP

Des membres du CARS se sont déplacés vers Allenjoie pour participer à la randonnée Roll'Ascrap organisée par l'association ASCAP de Montbéliard. C'était un parcours de 23 km sur voie verte le long de l'eau avec un fastueux buffet à Montreux-Château.

Superbe ballade, superbe organisation, super repas et super temps... C'était un bon moment d'une grande convivialité. Tous les membres du CARS présents étaient ravis et reviendront sûrement l'année prochaine.



## 04/06/2017 - Slow up sur la route des vins



Pour sa cinquième édition, le slow up a encore battu le record de participants. Près de 40 000 participants sur la journée, la réussite est toujours présente. Une journée de fête sur plusieurs boucles entre Bergheim, Kintzheim, Sélestat, Chatenois et Scherwiller. L'événement est béni de dieux de la météo car la pluie s'est arrêtée juste à temps.

A vélo ou en roller, des membres du CARS se sont retrouvés sur le parcours afin de profiter des différentes animations. Une belle occasion de circuler sur la route des vins sans les voitures.

Le CARS proposait aussi une animation roller sur la place festive de Sélestat avec l'aide du matériel de la Ligue. Nous avons eu une zone d'activité plus grande. Plus d'une centaine d'enfants ont pu essayer le roller. Suisse, anglais, italien... Des contacts ont été pris pour la prochaine rentrée.



Cet événement est l'occasion de montrer que le roller est actif dans la région et de passer un moment en toute convivialité. Une belle édition sous le soleil avec de plus en plus de participants à notre animation chaque année.

Merci aux bénévoles présents qui ont partagé leur passion.



## 02/07/2017 - Lac St point

De 10h à 17h, le tour du lac de Saint Point se transforme en parcours de promenade à pied, en roller ou en vélo sur 23 km de route. Une petite délégation du CARS s'est déplacée dans le Doubs pour profiter de cette opportunité. Si le parcours était mouillé, par chance, la pluie ne s'était pas imposée.



## 29/07/2017 - 33ème Rallye de la Foire aux Vins



Traditionnellement, le 1er samedi de la Foire aux Vins de Colmar est consacré aux amoureux du vélo. De nombreux cyclotouristes participent au Rallye de la Foire aux Vins. Trois circuits fléchés sont proposés : 21, 50 et 90 km. Une carte de route, délivrée au départ, doit être validée avec les cachets des divers points de contrôle. Ces lieux de pointage sont différentes caves où sont proposés dégustations de vins et ravitaillement.

Depuis plusieurs années, des rollers se greffent à cette manifestation. Le parcours de 21 km est parfaitement adapté aux rollers. D'ailleurs une bonne portion du circuit fait partie de nos "classiques" du jeudi soir. Le parcours de 50 km est aussi praticable en roller, mais demande une certaine condition physique et beaucoup plus de technique.

Un groupe de membres du CARS a réalisé un parcours de 38 km en adaptant et combinant les circuits et leurs difficultés. En roller et en vélo, c'est dans une joyeuse ambiance que des caves d'Ingersheim, Turckheim et Eguisheim ont été reliées. Certains n'hésitant pas à se motiver grâce au ravitaillement qui les attendait.^-^



## 27/08/2017 - 6<sup>ème</sup> édition des 6 Heures roller de Colmar

Pour la sixième année consécutive, le CARS a organisé sa course d'endurance sur Colmar. Différentes formules étaient possible : 6h en solitaire ou en équipe sur un circuit de 2.828km, 3h en équipe jeune sur ce même parcours ou 1h en équipe enfants sur un circuit de 235m.

Ouverte à des licenciés ou non, cette course d'endurance de 6 heures, en solo ou en équipes a accueillie cette année un peu plus de 200 coureurs venant d'Alsace, Lorraine, Champagne-Ardenne, Franche-Comté, Bourgogne, Ile de France, Nord Pas de Calais, Rhône-Alpes, mais également de Bruxelles et Charleroi en Belgique et de Stuttgart et Freiburg en Allemagne.

Sixième édition ne veut pas dire routine. Des nouveautés étaient au programme avec :

- Un nouveau parcours, plus long mais plus roulant, approuvé par les participants,
- La création d'une catégorie Duo demandée depuis quelques temps,
- Un accueil de solos en longboard pour présenter cette pratique,
- Présence très appréciée d'une ostéopathe,
- Inscription record de 40 pratiquants en solitaire pour 87 entités au total.

Les températures élevées de la journée n'ont épargné personnes, cela rend d'autant plus impressionnant les performances des coureurs qui ont fait l'épreuve en solitaire. Personne n'a démerité et l'ambiance est toujours restée amicale.

La section rando-loisir était présente avec les équipes Les LasCARS et Los Tomatos qui ont parcourus respectivement 147km et 127km. Des membres de la section étaient aussi bénévoles le long du parcours ou sur le village roller.

C'était une belle édition de l'événement qui vient de se terminer. Bravo et merci à tous, coureurs, spectateurs et bénévoles, pour votre présence !



**A l'année prochaine pour une nouvelle aventure roller !**



# Randonnée - Articles

03/09/2017 - Vital Sport Décathlon



07/09/2017 - Dernière randonnée



Pour la dernière randonnée de la saison, nous avons fait un petit tour vers Kaysersberg, avec même un petit concert de cor de chasse pour fêter l'occasion...